

Presstext:

Videodisothek Video-DJ Christian Dorn

Zur Verwendung bei Buchung der reinen Videodisothek

1997 im zarten Alter von 17 Jahren begann DJ Christian Dorn als Roadie an der Seite eines regionalen DJs die ersten musikalischen Gesetze zu erlernen. Nicht nur laut und leise waren gefragt, auch das viele außen herum, vom Koffer schleppen über Anlage bauen und reinigen, eben die Dinge die ein DJ tut, wenn er nicht auf der Bühne steht. 1999 dann endlich die erste große Silvesterparty und der damit verbundene Startschuss auf eigenen DJ-Beinen. Kurz darauf behauptete sich Christian als DJ-Daddy in Hochzeiten, Club Gigs, Großraumdisotheken (ja so etwas gab es einmal) und bei zahlreichen öffentlichen Veranstaltungen.

Im Team der Videodisothek ist Christian seitdem er Spaß und Gefallen an den Musikvideos der 90er bis 2010er Jahre gefunden hat. Seitdem wird keine Gelegenheit ausgelassen, die Pixel über die Leinwand zu schubsen und dabei für ausgelassene Stimmung zu sorgen.

Mehr Infos im Web auf www.videodisothek.com

Stand: Montag, 4. März 2024